

LE CENTRE DE PSYCHANALYSE DE LA SUISSE ROMANDE

se joint à la douleur de la famille pour la disparition de

Madame Claire DEGOUMOIS

Psychanalyste

Membre honoraire de la Société Suisse de Psychanalyse et ancienne Présidente de notre Centre, Claire Degoumois a été une pionnière de la psychanalyse et du psychodrame psychanalytique en Suisse. Ceux qui ont eu le privilège de profiter de son enseignement et de son aide garderont longtemps un souvenir très cher de son écoute inspirée, de la chaleur de son accueil et de l'élégance de sa personne.